



NEWSLETTER



SPANISCHER COUSIN



WACHSTUM



SCHÖNE FERIEEN!

# NEWSLETTER



## Liebe Eltern des Labors,

hier ist die achte Ausgabe unseres Newsletters. Das Jahr 2022 war zwar immer noch durch coronabedingte Änderungen und Maßnahmen geprägt, jedoch schon etwas „normaler“ als die Jahre davor. Es gibt erneut viele Informationen und schöne Neuigkeiten für Euch.

Wir wünschen Euch schon einmal tolle, entspannte Ferientage und viel Spaß beim Lesen!

Euer Labor Logizack-Team

## CORONA - alles wieder „normal“?!

Zunächst möchten wir erneut ein großes Dankeschön an alle unsere Kurskinder für ihre tolle gewissenhafte Einhaltung der Corona-Maßnahmen aussprechen! Ohne Euch und Eure Flexibilität könnten wir die Kurse in diesen dynamischen Zeiten nicht durchführen.

Die erste Jahreshälfte war wieder global durch die Corona-Krise geprägt. Allerdings konnten wir erfreulicherweise Ende des ersten Quartals die Maßnahmen der Maskenpflicht im Labor fallen lassen.

Wir werden Euch stets über die aktuellen Bestimmungen auf dem Laufenden halten. Zunächst hoffen wir, dass wir dann alle mit den Kursen unbeschwerter in den Spätsommer starten können.

## Rekordzahl: neue Kinder & Jugendliche bei Logizack

Der zweite Foto-Baum erweitert sich stetig, da sich immer mehr Kinder und Jugendliche für die Kurse anmelden. Aktuell kommen 91 Kursteilnehmer\*innen ins Labor Logizack. Der Rabe ist äußerst stolz und macht lauter Luftsprünge!

Hier möchten wir uns bei allen Eltern bedanken, die kräftig Werbung für Logizack machen: Ohne Euch, würde es uns nicht geben!

## Brecht Ferien-Tage finden wieder statt!

Es ist eine Freude, dass diesen Sommer endlich wieder die Projektstage für die Brecht-Schüler\*innen im Labor Logizack stattfinden können. Für den 18.07., 19.07. und 20.07. haben Montse und Nicole alles zum Thema „Tropische Inseln“ vorbereitet!

Seid mit dabei und erlebt spannende, karibische Abenteuer! (Die Anmeldung für die Brecht-Schüler\*innen erfolgt über die Betreuung der Brecht-Schule)



*Kooperation  
Brecht-Schule*

## Kurs mit Christiane Stenger- The Brain Academy

Das Gedächtnistraining „The Brain Academy“ von unserer Schirmherrin Christiane Stenger powered by Logizack findet weiterhin erfolgreich im Online-Format statt. Der Kurs beinhaltet ein tolles Gedächtnistraining und wird exklusiv für unsere Logizack-Kids angeboten. Hier erlernen die Teilnehmenden direkt von der Gedächtnisweltmeisterin die besten Tipps und Tricks für das Vokabeln Lernen!

Wenn Du Lust hast am neuen Online-Kurs teilzunehmen, kannst Du Dich bei Nicole melden.

## Dozent\*innen gesucht!

Das Labor Logizack ist stets auf der Suche nach tatkräftiger Unterstützung für unser Dozenten-Team. Wir sind offen für nette, motivierte und kompetente Mitarbeiter\*innen, die Spaß daran haben, sowohl gedanklich als auch wissenschaftlich mit Kindern und Jugendlichen zu experimentieren.

Falls Euch da sofort Jemand einfällt, leitet sie/ihn gerne an Nicole weiter.

Danke schon einmal für Eure Unterstützung!

## Logizack hatte Besuch

Am 26.04. war eine Gruppe von Erzieher\*innen, im Rahmen eines Berufskollegs, aus Dinslaken zur Hospitation im Labor Logizack. Diese Gruppe ist offen und interessiert an dem Thema Hochbegabung und deren Förderung. Das pädagogische und psychologische Konzept des Labors hat die Erzieher\*innen sehr überzeugen können.

Danke für den Besuch und den kollegialen Austausch!



*Bewirb Dich jetzt!*



## Workshop für Kitas

Am 28.03. waren Nicole und Karo in der Kita Kinderschulpf in Hamm. Hier haben sie gemeinsam den Logizack-Workshop für Erzieher\*innen gegeben. Der Workshop beschäftigt sich mit Themen, wie z.B. Pädagog\*innen aus der Beobachtung heraus Merkmale herleiten können, die mit der Intelligenz eines Kindes in Zusammenhang stehen. Zudem fördert er das Verständnis, worin sich hochbegabte Kinder von ihren gleichaltrigen Spielgefährten in der Gruppe unterscheiden, gibt Verhaltensalternativen an die Hand und macht Vorschläge für ein begabungsförderliches Spiel- und Lernumfeld.

Es hat uns große Freude bereitet, zu Gast in der Kita Kinderschulpf zu sein und auf offene und kompetente Erzieher\*innen zu treffen!

## Spanischer Cousin zu Besuch - ¡Hola!

„Huch! Wer ist das denn? - ¡Eh! ¿Quien es?“

Der Rabe Logizack hat endlich Besuch von einem Familienmitglied bekommen - die Entdecker-Kids haben gemeinsam bei Montse in der Kreativ-Arbeit auf Spanisch einen Vogel aus Pappmaché gebastelt. Dieser Vogel ist sehr farbenfroh und einzigartig geworden. Die Kinder waren sich schnell einig, dass das nur der spanische, verschollene Cousin „Pablo“ vom Rabe Logizack sein kann!

Das Ergebnis lässt sich wirklich sehen - wir sind ganz stolz und der Rabe ist superglücklich!

*Das Labor Logizack-Team wünscht Euch  
allen sonnige Sommerferien!*

*Letzter Kurstag ist der 08.07.2022,  
Start ist wieder am 08.08.2022!*

*Save-the-Date 03.09. für das Sommerfest!*



*„¡Hola! ¿Que Tal?  
Me llamo Pablo.“*

